

Kölner Stadt-Anzeiger, 6. Dezember 2022

## Kölner Grün Stiftung spendet Sitzbänke für Hospiz

4000 Euro für Verschönerung des Vorplatzes am Mildred-Scheel-Haus in Lindenthal

VON THOMAS DAHL

**Lindenthal.** Die Kölner Grün Stiftung spendete 4000 Euro zur Anschaffung von vier Sitzbänken auf dem Vorplatz des Mildred-Scheel-Haus. Das Geld war der

„ Hier können Patienten unter freiem Himmel mit ihren Angehörigen zu sitzen

**Beatrice Bülter,**  
Kölner Grün Stiftung

Stiftung von privaten Unterstützern zur Verfügung gestellt worden. Es soll dazu beitragen, die Aufenthaltsqualität für die schwerkranken Bewohnerinnen und Bewohner sowie die Gäste



Michael Hallek (Direktor Innere Medizin Uniklinik, v.l.), Beatrice Bülter, Elfi Scho-Antwerpes und Raymond Voltz (Direktor Zentrum für Palliativmedizin Uniklinik) stellen die neuen Banke vor. Foto: Valerie Reda

des Hospizes zu erhöhen. Demnach sind nach Aussagen der Grün Stiftung weitere Zuwendungen auf dem neugestalteten Areal geplant. Zuvor hatte das Quaker Bürgerzentrum bereits Blumenkübel zur Verfügung gestellt. Angeregt wurde die Aktion durch Ratsmitglied Elfi Scho-Antwerpes. Die ehemalige Bürgermeisterin hatte im Haus angefragt, ob neue Sitzgelegenheiten benötigt würden und bot ihre Hilfe bei der Findung von Spendern an. „Der Platz soll zum Treffpunkt werden. Hier können Patienten mit Rollstühlen hingefahren werden, um unter freiem Himmel mit ihren Angehörigen zu sitzen und die Kommunikation mit anderen zu pflegen“, erklärte Stiftungsvorstand Beatrice Bülter, die versicherte, das Geld würde im Sinne der Spenden

eins zu eins umgesetzt. Man hoffe, dass die Aktionen vor Ort ausgedehnt werden, so die Mitbegründerin der Grün Stiftung.

Trotz der individuellen Not in der Gesellschaft etwa in Bezug auf die steigenden Energiekosten sei das Spendenverhalten der Bürger ungebrochen. „Fast jeden Tag kommt es bei uns zu einer Bank- oder Baumspende. Ein wesentlicher Grund dafür ist, dass die Leute sehen, wohin ihr Geld geht“, sagte Bülter. Im Zuge eines weiteren Projekts setzt sich die Initiative für die Aufwertung des Johannes-Giesberts-Park in Nippes ein. Dort sollen Quittenbäume im Wert von 10 000 Euro gepflanzt werden.

**Weitere Infos** über die Tätigkeiten der Stiftung finden sich unter [www.koelner-gruen.de](http://www.koelner-gruen.de)